

10

L'entrée triomphale de Jésus

Références : Matthieu 21.1-11 ; *Jésus-Christ*, IADPA, chap. 63, p. 515-523 ; Nos croyances 12, 14, 11



verset à mémoriser

« Les foules précédaient et suivaient Jésus en criant : Hosanna au Fils de David ! Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur ! Hosanna dans les lieux très hauts ! » Matthieu 21.9

Sabbat

FAIS L'activité de cette semaine à la page 80.

COMMENCE à apprendre le verset à mémoriser.



En louant Jésus, nous le faisons connaître aux autres.

Essaie d'imaginer l'entrée triomphale de Jésus à Jérusalem.

« **H**osanna ! [...] Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur ! Hosanna dans les lieux très hauts ! »

Ces cris de joie remplissaient l'air tandis que la foule couvrait le chemin de manteaux et agitait des branches de palmier pour accueillir Jésus. Chacun se demandait s'il était le Roi qui allait les délivrer de la domination romaine.

Jésus et ses disciples avaient fait un long voyage jusqu'à Jérusalem pour assister à la fête de la Pâque. Comme ils s'étaient arrêtés à Bethphagé pour faire une pause, Jésus s'adressa à deux d'entre eux en disant : « Allez au village qui est devant vous ; vous trouverez aussitôt une ânesse attachée, et un ânon avec elle ; détachez-les, et amenez-les-moi » (Matthieu 21.2).

Heureux de faire ce que Jésus demandait, les disciples amenèrent les ânes et étalèrent leurs manteaux sur l'ânon. Il était de coutume, chez les Juifs, que le roi monte un âne car c'était un symbole d'honneur. Et ils se souvinrent, avec la foule rassemblée, des mots du prophète Zacharie : « Dites à la fille de Sion : Voici que ton roi vient à toi, plein de douceur et monté sur une ânesse, sur un ânon, le petit d'une bête de somme » (v. 5).

Alors que Jésus montait sur l'âne, un cri de triomphe s'éleva de la foule. Le peuple était excité et se joignait à la procession qui se dirigeait vers Jérusalem. Ceux qui n'avaient jamais vu Jésus se demandaient que signifiait toute cette agitation et demandèrent : « Qui est celui-ci ? »

La foule qui suivait Jésus répondit : « C'est Jésus, le prophète, de Nazareth en Galilée » (Matthieu 21.10,11).

Les prêtres, de retour à Jérusalem, se disaient les uns aux autres : « Tout le monde est allé après lui » (Jean 12.19). Craignant que la foule ne déclare Jésus roi, certains d'entre eux vinrent le voir et lui dirent :

« Maître, reprends tes disciples. » Mais Jésus répondit simplement :

« Je vous le dis, s'ils se taisent, les pierres crieront ! » (Luc 19.39,40).

Dimanche

LIS Matthieu 21.1-6 et « L'entrée triomphale de Jésus ».

CHERCHE une petite branche d'arbre et place-la dans ta chambre de manière à ce qu'elle te rappelle, cette semaine, comment Jésus a été acclamé par la foule.

COMMENCE à apprendre le verset à mémoriser.

DEMANDE à Dieu de t'indiquer comment faire pour partager la bonne nouvelle concernant Jésus.

Lundi

LIS Matthieu 21.7-11.

CHERCHE ce que signifie "Hosanna" (expression hébraïque).

PENSE au propriétaire de l'âne. Comment a-t-il contribué à l'entrée de Jésus à Jérusalem ? Note les choses que tu peux partager afin d'aider les autres à expérimenter l'amour de Dieu.

RÉVISE le verset à mémoriser.

DEMANDE à Dieu de t'aider à partager son amour.

Mardi

LIS Zacharie 9.9.

CHERCHE En entrant à Jérusalem assis sur un ânon, Jésus accomplissait la prophétie de Zacharie 9.9. À l'aide d'une concordance biblique, trouve trois autres prophéties de l'Ancien Testament, relatives au Messie.

RÉFLÉCHIS En quoi la réponse de la foule à la question : « Qui est celui-ci ? » (Matthieu 21.10) est-elle différente de la réponse de Pierre à la question de Jésus : « Qui dites-vous que je suis ? » (Matthieu 16.15) En quoi est-elle semblable ?

REMERCE Dieu pour les prophéties annonçant la venue de Jésus.

Tandis que la foule entrait à Jérusalem, Jésus s'arrêta un instant. Le soleil couchant rendait le Temple grandiose, comme rayonnant. Cette vue était magnifique : les piliers dorés, les murs en marbre blanc, les délicats ornements capturant les rayons du soleil, brillant de la gloire du ciel.

Pendant que le peuple regardait la scène, Jésus se mit à pleurer. Non pas des larmes de joie, ou d'émotion face à ce spectacle magnifique. Il pleurait parce que dans tout sa splendeur, Jérusalem – sa ville bien-aimée – allait rejeter le salut. « Si tu connaissais, toi aussi, en ce jour, ce qui te donnerait la paix ! » se lamenta-t-il, « mais maintenant c'est caché à tes yeux. Il viendra sur toi des jours où tes ennemis t'environneront de palissades, t'encercleront et te presseront de toutes parts ; ils t'écraseront, toi et tes enfants au milieu de toi, et ne laisseront pas en toi pierre sur pierre, parce que tu n'as pas connu le temps où tu as été visitée » (Luc 19.42-44).

La foule, troublée, regardait Jésus. Ils ne comprenaient pas pourquoi leur Roi était aussi triste pendant un moment de si grande joie. Ils ne voyaient pas ce que Jésus voyait. Comme les disciples, ils pensaient que Jésus était venu pour établir un royaume terrestre. Mais Jésus savait qu'ils ne pouvaient rien voir. Son royaume était constitué de tous les croyants : l'église. Au lieu d'une structure physique, il dépassait toutes les frontières physiques. Ce royaume est formé de ceux qui croient en Jésus et vivent conformément à ses enseignements. Ils viennent de « toute nation, de toutes tribus, de tous peuples et de toutes langues » (Apocalypse 7.9).



Plus tard, les disciples se souviendraient de ce jour et comprendraient ce que Jésus essayait de leur dire. Même cette procession fut conforme à la simplicité et à l'humilité caractérisant la vie terrestre de Jésus.

Au lieu d'une démonstration et d'une cérémonie extérieures, le peuple lui offrit une adoration sincère et joyeuse. Au lieu de dons coûteux, ils lui offrirent leurs manteaux et des branches d'olivier comme tapis. Au lieu d'agiter les drapeaux de la royauté, le peuple agitait des branches de palmier (symbole



Mercredi

LIS Psaume 8.

DESSINE l'entrée triomphale de Jésus dans Jérusalem.

RÉFLÉCHIS Les gens étendirent leurs manteaux devant Jésus. Quelles choses es-tu prêt(e) à mettre à la disposition de Dieu pour parler de lui aux gens ?

CHANTE ton cantique de louange favori.

RÉVISE le verset à mémoriser.

PRIE en louant Dieu et en lui demandant de t'aider à partager sa joie avec d'autres.

Jeudi

LIS Luc 19.37-40.

RÉFLÉCHIS Pourquoi les gens étaient-ils si impatients d'accueillir Jésus comme leur roi ? Pourquoi attends-tu le retour de Jésus ? Aimes-tu Jésus inconditionnellement ou espères-tu recevoir de lui une récompense ?

RÉVISE le verset à mémoriser.

PRIE Dieu en le louant pour son merveilleux amour.

Vendredi

LIS avec ta famille Apocalypse 14.7.

RÉFLÉCHIS Selon ce verset, pour quelle raison doit-on adorer Dieu ?

ÉCRIS sur une bannière ou un poster une louange (comme Hosanna !) de ta composition que tu pourras garder dans ta chambre comme symbole de la bonté de Dieu envers toi.

DISCUTE avec ta famille des moyens d'encourager d'autres personnes à venir louer Dieu dans la joie.

RÉCITE le verset à mémoriser.

REMERCIÉ Dieu pour les bénédictions que nous recevons lorsque nous le louons tous ensemble pour sa bonté.

national de la victoire). Ils l'acclamaient avec de sonores et joyeux « Hosanna ! » Beaucoup de ceux que Jésus avait guéris et bénis : les aveugles, les sourds, les boiteux, les veuves, les orphelins, les lépreux, et même Lazare, qu'il avait ressuscité d'entre les morts, se trouvaient dans la foule.



C'était *cela* le royaume que Jésus voulait établir. Il accueillait tous les opprimés, les rejetés, les découragés et leur offrait le repos (voir Matthieu 11.28,29).

C'est *cela* l'Église : une communauté de croyants qui prennent plaisir à suivre l'exemple et les enseignements de leur Sauveur dans tout ce qu'ils font (voir Éphésiens 5.23).

C'est *cela* l'Église : une communauté de foi dont Jésus-Christ est le fondement et « la pierre de l'angle » (voir 1 Corinthiens 3.9-16 ; Éphésiens 2.20).

C'est *cela* l'Église : un mouvement mondial de personnes appelées à suivre les traces de Jésus et à remplir le monde entier de la connaissance de Dieu.



UN MESSAGE SPÉCIAL

Consignes : Remets les voyelles à leur place pour compléter les mots et pouvoir lire ce message spécial. Le tableau t'indique combien de fois chaque voyelle est utilisée. Tu peux facilement deviner le livre biblique d'où sont tirés ces versets. Le chapitre t'est indiqué, en revanche, à toi de trouver les versets !

A	=	11
E	=	18
I	=	8
O	=	11
U	=	9
Y	=	1

«V__c__ m_n c_mm_nd_m_nt : __m_z-v__s l_s _ns l_s __tr_s,
c_mm_j_ v__s __ __m_s. l n'__ p__r p_rs_nn_d_pl_s gr_nd
_m__r q__ d_d_nn_r_s_ v__ p__r s_s _m_s.»(J__n 15.__)

